

AMETIC celebra su 50 aniversario liderando la conversación de la tecnología digital en España

- Bajo el lema ‘50 años impulsando la transformación de España’, AMETIC ha celebrado cinco décadas de trayectoria con un acto conmemorativo en el que ha destacado el peso de la industria digital en el desarrollo de nuestro país
- El evento ha contado con la presencia del nuevo ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu; la secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas; el presidente de CEOE, Antonio Garamendi; el presidente de Cepyme, Gerardo Cuerva, y el presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijoo que, junto a empresarios y directivos del sector, han puesto en valor la labor de la asociación impulsando la transformación digital de España
- Pedro Mier ha destacado la colaboración de AMETIC con todas las entidades y considera que, para el desarrollo de la industria es imprescindible llegar a acuerdos estratégicos de país que vayan más allá de un periodo de gobierno

Madrid, 24 de noviembre de 2023. AMETIC, la voz de la industria digital en España, ha celebrado sus cincuenta años liderando la conversación de la tecnología digital en España con un acto conmemorativo que ha contado con la presencia de altos representantes del sector público y empresarial, entre los que destaca el nuevo ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu; la secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Carme Artigas; el presidente de CEOE, Antonio Garamendi; el presidente de Cepyme, Gerardo Cuerva, o el presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijoo.

Bajo el título ‘50 años impulsando la transformación en España’, #AMETIC50 ha sido el escenario que ha puesto en valor el compromiso, coraje y responsabilidad que ha caracterizado a la asociación desde su fundación para promover la transformación digital en España, dar voz a la industria digital y difundir el impacto del sector en el desarrollo económico y empresarial del país. De hecho, tal y como refleja el Barómetro de la Economía Digital de AMETIC, esta asociación representa a un sector que factura 122.000 millones de euros, está compuesto por más de 38.000 empresas, genera más de 600.000 puestos de trabajo de calidad y, sobre todo, está en la base de la enorme transformación social provocada por la revolución digital.

En palabras de Pedro Mier, presidente de AMETIC, *“nuestra asociación ha sido cuna de entidades como el CDTI o AENOR y, de ella, han salido importantes iniciativas como los macroproyectos tractores, que han sido el origen de los actuales PERTE”*. Además, ha apuntado, *“somos conscientes de nuestro impacto y nuestra responsabilidad en la sociedad y queremos manifestar nuestro compromiso con el progreso de nuestro país, tal y como se desprende del lema de nuestra celebración ‘50 años impulsando la transformación en España’*.

Durante su intervención, Mier ha destacado que *“si tuviera que definir con una sola palabra cuál es la esencia de AMETIC, sin duda, sería colaboración. Es lo que nos hace crecer como personas, como empresa, como sector y como asociación; y es y seguirá siendo nuestra seña de identidad”*.

Asimismo, ha hecho referencia a las últimas propuestas trasladadas a los partidos políticos, destacando que *“para el desarrollo de nuestra industria digital y, por tanto, de nuestra sociedad, es imprescindible llegar a acuerdos estratégicos de país que vayan más allá de un periodo de un gobierno”*.

Por su parte, el nuevo ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, ha reconocido que AMETIC *“representa, ha representado y tiene que seguir representando un sector económico muy estratégico de*

nuestro país". Por ello, ha agradecido que la asociación y todos los que han formado parte de ella hayan estado estos 50 años al lado de la transformación digital.

Asimismo, ha señalado que el peso que hoy en día tiene este sector en España es posible gracias *"al papel de AMETIC y de la industria que representa y, también, al gran despliegue de la política pública que se ha desarrollado desde el Gobierno"*. Y es que, considera, que *"es la unión de esfuerzos lo que hace posible incrementos de facturación del 5,1%, del número de empresas en un 4,6%, un impacto en el PIB de más de 1,3% de ahorro o un aumento de la inversión de TIC de las administraciones públicas del 12,9%"*.

El nuevo ministro ha incidido en que se trata de *"sectores de éxito que son fundamentales para nuestro desarrollo económico y social"*. Por ello, ha hecho hincapié en la importancia de reconocer el camino realizado y, también, la necesidad de seguir caminando juntos hacia nuevos horizontes. En este sentido ha manifestado que hay objetivos de educación, reindustrialización e innovación que hay que afrontar. *"Este camino es un placer recorrerlo juntos. Cuenten con el Gobierno de España para caminar juntos"*, ha concluido.

50 años priorizando las necesidades del sector

AMETIC ha celebrado su 50 aniversario con un crecimiento sólido avalado por casi medio millón de euros de superávit en 2022 y 326 asociados, ascendiendo a más de 10.000 el número de empresas que representa de forma indirecta.

La digitalización se ha convertido en un elemento imprescindible del día a día y, por ello, la labor de AMETIC como voz de la industria digital, representando a las empresas pequeñas, medianas y grandes, es fundamental a fin de que todas ellas integren la tecnología digital, de manera que sea igualitaria y no deje a nadie por el camino.

Para ello, la asociación mantiene una hoja de ruta liderada por el impulso en digitalización de cuatro sectores clave de la economía española: salud, turismo, movilidad y cadena agroalimentaria. Todo ello estableciendo objetivos centrados en la labor didáctica de transmitir la relevancia de la tecnología digital a la sociedad, respaldar la promoción de la formación académica en digitalización y brindar apoyo a las pequeñas y medianas empresas en su proceso de adquisición de competencias digitales en su estructura empresarial.

ORGANIZA: AMETIC

PATROCINADORES PLATINUM: AWS, GOOGLE, HUAWEI y KYNDRLYL

PATROCINADORES GOLD: GMV INNOVATING SOLUTIONS, SAGE y WOLTERS KLUWER

PATROCINADORES SILVER: INNOCV SOLUTIONS y SANTANDER

Sobre AMETIC

AMETIC, la voz de la industria digital en España, lidera, en el ámbito nacional, los intereses empresariales de un hipersector tan diverso como dinámico, el más innovador -concentra más de un 30% de la inversión privada en I+D+i y el que cuenta con mayor capacidad de crecimiento de la economía española. En constante evolución, nuestras empresas asociadas, son el gran motor de convergencia hacia la Economía Digital. AMETIC representa un sector clave para el empleo y la competitividad con un importante impacto en el PIB nacional, al tiempo que ofrece posibilidades de externalización muy positivas para otros sectores productivos. Su transversalidad deriva de la digitalización de todos los procesos empresariales. Representamos un conjunto de empresas que constituyen una palanca real de desarrollo económico sostenible, que incrementan la competitividad de otros sectores, quee generan empleo de calidad, que incrementan nuestra tasa de exportación y que revalorizan a nuestro país y a su industria.

Más información: www.ametic.es

Más información: Roman. Tel. 91 591 55 00

Beatriz Dorado: b.dorado@romanrm.com

Raquel Fernández: r.fernandez@romanrm.com